



Unidad de Comunicación Social

Tapachula, Chiapas, miércoles 28 de julio de 2021.
No. 328/2021.

BOLETÍN DE PRENSA

Chiapas no está destinado a ser el último lugar, menos en vacunación: Zoé Robledo

- El director general del Seguro Social llamó a los adultos mayores que aún no se vacunan a acudir a las sedes para recibir esta protección y evitar cuadros graves de la enfermedad.
- Reforzar la inmunización entre la población del estado implicó llegar más lejos para estar más cerca de la gente, indicó.
- Informó que en los últimos 18 días se han aplicado 450 mil 622 vacunas.
- Las vacunas son seguras, gratuitas y voluntarias.
- “Sacamos la vacuna de los hospitales, porque la vacuna es para las personas sanas”.

En 18 días que lleva el Plan de Refuerzo de la Vacunación Anticovid-19, Chiapas pasó de un 17.7% de población vacunada entre febrero y el 8 de julio, a un 30.64% del 9 al 27 de julio, informó este miércoles el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo.

Dijo que durante toda la etapa de vacunación contra el virus del SARS-CoV-2 en la entidad, un millón 110 mil chiapanecos mayores de 18 años han sido inmunizados, y en los últimos 18 días se han aplicado 450 mil 622 vacunas. “Sacamos la vacuna de los hospitales y las llevamos a las comunidades, porque la vacuna es para las personas sanas”.

Luego de recorrer el centro de vacunación del ejido Chamulapita, en Huehuetán, y sostener reunión con empresarios de la región sobre la importancia de la inmunización, Zoé Robledo aseguró en conferencia de prensa desde el Teatro de Tapachula que las vacunas contra el COVID-19 “son seguras, con un permiso de COFEPRIS que garantizan su efectividad; son gratuitas y voluntarias, no se obliga a nadie”.

El funcionario federal hizo un llamado a las personas adultas mayores que no se han vacunado a acercarse a las sedes de vacunación; recordó que este grupo de edad en caso de enfermarse puede desarrollar un estado grave en su salud.



Unidad de Comunicación Social

“A mayor edad incrementan las posibilidades de que una persona mayor que se contagia tenga que ir a un hospital, no ocurre así con las personas más jóvenes, ocurre siempre con mayor proporción entre los adultos. Lo responsable es insistir en esos grupos de edad”, expuso.

Zoé Robledo explicó que reforzar la inmunización entre la población del estado implicó ampliar las sedes de vacunación, “llegar más lejos para estar más cerca de la gente” de localidades apartadas, municipios pequeños, zonas de difícil acceso. “Chiapas no está destinado a ser el último lugar, menos en vacunación”, dijo.

El director general del Seguro Social agregó que se continúa la vacunación contra COVID-19 en los macrocentros de Tapachula, San Cristóbal de las Casas, Comitán, Tuxpan y Palenque para la vacunación de 30 años y más.

Comentó que en la vacunación entre febrero y el 8 de julio se aplicaban en promedio 5 mil dosis al día, mientras que en esta nueva etapa se llegan a suministrar 23 mil 717 vacunas diariamente, “las cosas van bien y tenemos que seguir en este ritmo”.

“Ya tuvimos varios días arriba de 40 mil, particularmente el 16 de julio cuando vacunamos 48 mil 503 chiapanecos y chiapanecas en un solo día. Había quienes creían que no se podía vacunar arriba de 10 mil, había quienes creían que vacunar 50 mil personas en un día era imposible, ya se demostró lo contrario”, dijo.

Indicó que también se localizan centros de vacunación en Huehuetán, Suchiate, Unión Juárez, Cacahoatán, Frontera Hidalgo, Chamulapita, y en el campo de la Casa Ejidal de la Congregación Zaragoza.

El Director General del Seguro Social subrayó que se ha trabajado de manera coordinada con el gobierno de Chiapas, la Coordinación Estatal de Programas de Bienestar, con el coordinador de la Brigada Correcaminos y titular de la Representación del IMSS estatal, doctor Enrique Leobardo Ureña Bogarín.

Además, señaló que ha sido fundamental el apoyo de IMSS-BIENESTAR, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), ISSTECH, las secretarías de Salud, Defensa Nacional, Marina y con la Guardia Nacional.